

Hoopers Einführungs-Seminar der LG Baden in Mannheim Feudenheim

Am 03.04.2022 fand bei der OG Mannheim Feudenheim das Hoopers Einführungsseminar der Landesgruppe Baden statt.

Neun Teilnehmer aus den Ortsgruppen Ketsch, Brühl, Diedesheim, Kenzingen, Obergrombach und Bretten-Rinklingen nahmen daran teil. Um 9 Uhr startete der Tag mit einer theoretischen Einführung. Die Geschichte von Hoopers, ein kurzer Einblick in die Prüfungsordnung sowie Erklärungen zu den nachfolgenden Praxisübungen fanden großes Interesse.

Nachdem die Seminarleiterin Anette Kowa die zahlreichen Fragen beantwortet hatte, ging es um 11:00 Uhr an die ersten Übungen, beginnend mit den verschiedenen Möglichkeiten, wie man den ersten Hoop aufbauen kann. Jedes Team war verschieden. So konnten viele der Aufbaumöglichkeiten gearbeitet werden.

Für die Teams, die ihre Hunde bereits auf einem Turnier geführt hatten, stellte Anette einen H2 Parcours. Somit konnten die Anfänger einen Blick auf ausgebildete Teams werfen. Es war beeindruckend, die Hunde zu beobachten, die bereits auf größere Distanzen geführt wurden.

Nach der Mittagspause folgte noch eine weitere wichtige praktische Übung, an der alle Teams, die ihre Hunde dabei hatten, teilnahmen. Um 15 Uhr war das Seminar beendet.

Hoopers wird sicher in den Ortsgruppen das Sportangebot bereichern, zumal die Anschaffungskosten für die Geräte im Vergleich zu den Agility Geräten um ein Vielfaches günstiger ist. Der nächste Schritt wird die Trainerscheinausbildung in unserer LG sein. Der Grundstein dazu wurde mit diesem Einführungsseminar gelegt.

Anette Kowa

